



Travaux
classe maternelle

DU 8 AU 14 AVRIL 2023

L'APE a organisé les travaux dans le pôle maternelle ainsi que dans la cour de l'école

A la demande de l'APE, les familles se sont mobilisées pendant les vacances pour réaliser les travaux:

- Déménager la classe et le dortoir
- Faire les peintures
- Jardiner
- Monter le mobilier
- Créer des rangements
- ...



LA CLASSE



Un nouveau coin regroupement a été créé grâce à un revêtement lino. Les fauteuils et les galettes apportent une touche couleur et du confort.

Une nouvelle bibliothèque a fait son apparition ainsi qu'un support pour faire sécher les peintures.

Les murs ont été repeints avec une peinture aimantée ce qui permet un affichage plus pratique et éviter l'usage des pâtes adhésives. Une peinture tableau fera la part belle aux dessins de nos petits artistes.



Des nouveaux rangements ont fait leur apparition. Des placards bas permettent: un affichage au mur sur des fils à l'aide d'épingles et un espace pour placer le matériel durant les activités.

Le support pour les verres a été remplacé par un plus fonctionnel et hygiénique.

Une nouvelle dînette a fait son apparition. Ses éléments sont rangés dans les grands placards à disposition des enfants.

La maîtresse a son joli secrétaire pour ranger ses affaires à l'abri des petites mains .



Il a été repeint ainsi que tous les porte-manteaux. Des rideaux ont été accrochés pour dissimuler les étagères. Adeline peut travailler à un bureau plus fonctionnel doté de nombreux rangements.

LE DORTOIR



Une nouvelle mascotte accompagne Votre enfant pendant ses siestes. Venez la découvrir sur le mur du dortoir.





Les enfants dans la classe

Enfants comme parents ont été émerveillés par le résultat des travaux. C'est vrai le changement est incroyable. Certains élèves ont dit « On est dans une nouvelle école ».



La salle de motricité

La salle de motricité a été épurée.
Le matériel a été trié et rangé .



Dans la cour de l'école...

Les murs ont été nettoyés et repeints en blanc. Un bâtiment a été repeint en rouge pour dynamiser l'ensemble.

Une des deux cabanes a été dotée d'étagères pour ranger les jeux de cour.

Les jardinières ont été débarrassées de leurs mauvaises herbes. Nous y ferons des plantations lors des prochaines sorties « école dehors ».

L'ancienne dînette de la classe a trouvé une nouvelle fonctionnalité.



Merci à L'APE et à la Municipalité pour le financement des travaux et leur soutien.

Mille Mercis à L'APE qui a porté ce projet avec de belles et grandes idées.

Merci aux parents et grands-parents pour leur aide tout au long des étapes: du déménagement jusqu'au rangement.

Merci aux employés communaux pour leur aide si précieuse.

A tous les super héros que vous êtes , nos héros du bricolage, nous vous disons



à vous tous